

ABSTRAK

SAMUEL SINULINGGA. NIM. 208142127. *I Remember* dalam adegan film Catatan Akhir Sekolah karya Hanung Brahmanlyo (Kajian Terhadap Keterkaitan Tema Lagu Dalam Adegan Film)”. Medan : Fakultas Bahasa Dan Seni Universitas Negeri Medan, 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keterkaitan lagu *I Remember* dengan film Catatan Akhir Sekolah.

Penelitian ini berdasar kepada landasan teoretis yang menjelaskan pengertian dari karya, biografi, pembuatan lagu, struktur, yang kemudian dianalisis secara sistematis untuk memperdalam atau mengintepretasi data secara spesifik dalam rangka menjawab keseluruhan pertanyaan penelitian.

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Penelitian menggunakan sampel lagu *I Remember* sebagai soundtrack film Catatan Akhir Sekolah. Penelitian ini menggunakan wawancara dan analisis mengenai lagu yang dilakukan melalui kerja laboratorium.

Setelah penelitian ini dilakukan, hasilnya adalah Analisis dari lagu *I Remember* karya Mocca Band terdiri dari 68 birama yang terdapat motif lagu yaitu, M1, M2, M1', M2', M3, M4, M3', M4', M5, M6, M7, M8, M9, M10, M11, M12, M13, M14, M15, M16, M17, M18, M19, M20, M21. Jumlah Frase yang terdapat pada lagu *I Remember* berjumlah 12 Frase yang terdiri dari enam frase pertanyaan dan enam frase jawaban. Jika dilihat dari lirik lagu, tentu dapat diambil keterkaitan lagu dengan film Catatan Akhir Sekolah, bahwa lagu ini berkaitan dengan film tersebut, karena sengaja dibuat khusus untuk menjadi soundtrack pada film ini. Tanggapan penonton dari film Catatan akhir sekolah Film sangat melihat keterkaitan dari lagu *I Remember* dan Film ini karena dalam film ini memberi gambaran yang realita bagaimana kehidupan di Sekolah itu sebenarnya. Soundtrack lagu *I Remember* menjadi lagu yang menarik, karena lagu ini terus diulang dan menjadi lagu unggulan dalam Film Catatan Akhir Sekolah ini. Lagu *I Remember* dan Film Catatan Akhir Sekolah menjadi bagian yang tidak terpisahkan. Jika dilihat dari jalan pembuatan lagu dan film sudah pasti lagu ini sangat terkait erat, karena lagu ini memang sengaja diciptakan untuk menjadi bagian dari Film Catatan Akhir Sekolah.

Keyword : *I Remember*, adegan film, Catatan Akhir Sekolah, Keterkaitan Lagu